

Boules-Saison startet

Städtepartnerschaftskreis aktuell

■ UNTERHACHING · Mit dem Start der Boules-Saison und einem neu eingerichteten Stammtisch lädt der Städte-Partnerschaftskreis Unterhaching interessierte Bürger zu regelmäßigen Terminen ein. Das Boulespiel ist beim Partnerschaftskreis jedes Jahr eine feste Einrichtung. In den letzten Wochen wurde der Boulesplatz am Kubiz-Vorplatz von der Gemeinde nicht nur erneuert, sondern sogar um eine Bahn erweitert. Damit kann es wieder los gehen. Bei trockenem Wetter treffen sich jeden Montag und Mittwoch um 18 Uhr die Freude des Kugelsports und freuen sich um neue Mitspielerinnen und

neue Mitspieler. Auch Anfänger sind herzlich willkommen. Jeden letzten Dienstag im Monat treffen sich die Mitglieder des Städte-Partnerschaftskreis in Zukunft zum Stammtisch im Restaurant Locanda 80, dem Tennis-Ver einsheim des TSV Unterhaching am Rodelberg, Truderinger Str. 40. Beginn ist um 19 Uhr. Der Stammtisch bietet die Gelegenheit, Aktuelles von der Unterhachinger Städtepartnerschaft zu erfahren und sich auszutauschen. Interessenten und Neugierige sind auch hierzu herzlich eingeladen.

Weitere Informationen unter www.staepa-uhg.de